
This page was exported from - Report3 
Export date: Sat Nov 23 18:44:20 2024 / +0000  GMT

No se han autorizado alzas a los estacionamientos en la capital.

	  Por: Nicolás Gochy Hasta el momento la comisión edilicia que tendrá que avalar el incremento a la tarifa de los estacionamientos

en la capital mexiquense no ha sesionado por lo que cualquier aumento que se esté presentando en alguno de estos establecimientos

es a todas luces ilegal aseveró el presidente municipal interino de Toluca Braulio Álvarez Jasso.      En entrevista al concluir la

sesión de cabildo ordinario que se llevó a cabo en la capital mexiquense, el funcionario comentó que ya se ha recibido la solicitud de

parte de la asociación de permisionarios de estacionamientos pero la comisión que tendrá que definir la posible autorización se

estará reuniendo en breve, Dijo que se está analizando la viabilidad de autorizar un aumento en la actual tarifa pero se estará

tomando en chueta la necesidad también de la población aunque  los dueños de estacionamientos lo que alegan es que tienen tres

años con la misma tarifa.   Confió en que aquellos establecimientos que pretendan sorprender a los usuarios se abstengan de hacerlo

pues podrían ser sancionados por la autoridad y una vez que se tome una determinación al respecto se dará a conocer para que todos

paguen lo que la autoridad señala.
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